

Mivi Selfie Stick



Der Selfie Stab ist eine Teleskop Smartphone-Halterung mit Auslöser für Selbstporträts. Fotos und Videos aus völligneuen Perspektiven. Der Teleskopstab ist 13 cm lang und lässt sich bis ca. 60cm Länge ausziehen. Das einstellbare Gelenk an der Halterung lässt sich um 180° neigen und schafft damit mehr Freiheit für nochspektakulärere Perspektiven. Mit dem rutschfesten Griffstück mit integriertem Auslöser haben Sie den Selfie Stab immer fest im Griff.

Eigenschaften:

- Teleskopstab. Länge 13 cm. ausziehbar bis 60 cm
- Rutschfestes Griffstück mit integriertem Auslöser
- Halterung für Geräte bis 5.5 Zoll
- Spiralkabel und 3.5 mm Klinckenstecker zur Nutzung des Auslösers

The Selfie Stick is a telescopic smartphone holder with a trigger for self-portraits. Photos and videos from a whole new perspective. The telescopic pole is 13 cm long and can be extended to a length of approx. 60 cm. The adjustable joint on the bracket can be tilted 180°, giving you more freedom for even more spectacular perspectives. With the non-slip grip with integrated release, you always have the selfie bar firmly under control.

Properties:

- Telescopic rod. Length 13 cm. extendable to 60 cm.
- Non-slip grip with integrated shutter
- Holder for devices up to 5.5 inch
- with coiled cable and 3.5 mm jack plug

Art.Nr: 216824

EAN: 4024559216824